

Le mot d'Antoine



Mai 2022

Résultat du sondage pour le service aux dîneurs en 2022-2023

Tous les parents de notre école ont été sondés pour connaître leur choix de service pour le service aux dîneurs pour l'an prochain. Vous aviez à choisir entre le service aux dîneurs régulier ou bonifié. Afin de permettre à chacun de faire un choix éclairé, nous avons offert une soirée d'information virtuelle le 15 février dernier. Une vingtaine de parents se sont joints à la rencontre et ont pu poser des questions après avoir écouté nos explications.

Défi Lis avec moi



Les élèves de 3e année de la classe de Mme Hélène Boucher et les élèves de 4e année de la classe de Mme Stéphanie Parent ont participé au défi Lis avec moi. Il s'agit d'un grand jeu de lecture à voix haute qui s'adresse aux élèves du 2e cycle des écoles primaires du Québec. Les élèves sont invités à lire un extrait d'une durée maximale de 3 minutes. Ce défi était bien choisi puisque les élèves ont beaucoup travaillé la lecture à voix haute en classe. Les enseignantes sont bien fières des efforts fournis par les élèves!

Les critères d'évaluation pour déterminer un gagnant sont la fluidité, la prononciation, l'intonation, le volume, le contact avec le public et le choix du livre. Cinq élèves ont participé à la finale-école, soit Mia Fortin, Jean-Carlos Cloutier, Philippe Lesarbeau, Sarah Meunier-Richard et Édouard Tassé.



Bravo aux finalistes et Félicitations à Sarah qui a représenté notre école à la finale du Centre de services scolaire des Patriotes!

Semaine de la garde scolaire du 9 au 13 mai

Nous célébrerons toute la semaine avec de belles activités organisées par le Comité de notre service de garde! C'est une semaine importante pour promouvoir l'importance des services de garde et de son personnel, ainsi que promouvoir notre beau métier qui est essentiel pour l'école et les parents!

Sortie à vélo pour le Grand-Défi Pierre-Lavoie

Le 19 mai prochain, toute l'école sera en sortie dans le cadre du mois sur l'activité physique et du Gand Défi Pierre-Lavoie. Pour les élèves du préscolaire, première et deuxième année ce sera une sortie au parc de la Rivière-aux-Pins et pour les niveaux de 3^e à 6^e année, les élèves se rendront à vélo au parc de la commune à Varennes. Nous avons besoin de 4 parents bénévoles à vélo par groupe afin d'encadrer les élèves. Aussi, nous aurons des policiers à vélo qui nous accompagneront. Nous avons aussi besoin de parents qui viendront avec leur voiture ou camionnette pour ramener les élèves qui ne pourraient pas terminer le trajet.

Pour l'occasion nous recevrons la visite de l'équipe *Inoria- Toiture Phénix* qui participe au défi 1 000 kilomètres du Grand Défi Pierre-Lavoie. Cette équipe a choisi l'école Antoine-Girouard pour la commanditer. Nous aurons le privilège de recevoir jusqu'à 10 000\$ pour payer des équipements pour nos élèves. Voici un lien pour la présentation de l'équipe : [Cliquer pour télécharger](#)

Gagnants du Défi Moi j'croque

Nous sommes fiers de vous annoncer que **l'école Antoine-Girouard** a remporté le prix du RSEQ Montérégie pour sa participation active au défi « Moi j'croque 2022 »! Pour souligner cette belle réalisation, notre école recevra une bannière aux couleurs du défi. Nous l'afficherons avec fierté! Félicitations à tous pour votre engagement et vos efforts soutenus à la promotion des saines habitudes de vie.

Journée pédagogique du 24 mai 2022

Le **24 mai** sera une journée pédagogique pour les élèves inscrits à cette journée. Chacune des éducatrices organisera cette journée selon le thème « *Je m'amuse en recyclant* ».

Conseil d'établissement

Veuillez prendre note que la prochaine séance du conseil d'établissement aura lieu le 24 mai prochain à 18h 30 à la bibliothèque de l'école.

Examens de fin d'année CSP et examens du MEES



Les élèves de **2e, 4e et 6e année** doivent être présents lors des journées des épreuves obligatoires du ministère ou de la commission scolaire prévus à la fin de l'année scolaire. Celles-ci s'étendent sur quelques jours, autant pour l'épreuve de lecture, d'écriture que de mathématique. Le ministère de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Science a établi que la présence de l'élève est exigée le jour même de passation des épreuves. Il n'y aura aucune reprise de ces examens obligatoires si l'élève est absent pour un voyage ou

pour un rendez-vous. Seuls les motifs suivants seront acceptés pour une absence à une épreuve ministérielle, soit : **une maladie grave de l'élève avec billet médical à l'appui ou une mortalité d'un proche de l'enfant avec preuve à l'appui**. Autrement, l'élève aura la **note 0** pour la partie de l'épreuve non réalisée le jour même.

À titre de référence, voici un calendrier des épreuves qui vous sera certainement utile afin que votre enfant soit présent en classe. Celui-ci couvre l'ensemble des épreuves ayant lieu au mois de mai et juin. Nous vous remercions de votre habituelle collaboration!

Calendrier des épreuves du CSSP et ministérielles

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
23 mai	24 mai	25 mai	26 mai	27 mai
			Lecture 2e année	
30 mai	31 mai	1 ^{er} juin	2 juin	3 juin
	Lecture 6e année	Écriture 6e année	Lecture 4e année Écriture 6e année	
6 juin	7 juin	8 juin	9 juin	10 juin
	Écriture 4e année Mathématique 6 ^e année	Écriture 4e année Mathématique 6 ^e année	Écriture 4e année Mathématique 6 ^e année	

Journée cabane à sucre et mode de vie

Une journée « Cabane à sucre » a eu lieu le 31 mars dernier. Les élèves de l'école ont mangé des cornets de tige le midi avec leur classe pour les féliciter de leur bon comportement et d'avoir rempli le sac de balles multicolores grâce à leurs efforts pour accomplir les objectifs mensuels de notre Mode de vie! De la tige d'érable sur bâton a été servie au service de garde en fin de journée : Les élèves du service de garde ont dansé des sets carrés et ont participé avec enthousiasme!

L'objectif du mois de mai en lien avec le mode de vie est « Je m'amuse à l'extérieur selon les règles établies ».



La semaine des collations hautes en couleur

Le Conseil d'élèves a organisé une activité bien spéciale dans la dernière semaine de mars lors de laquelle les élèves étaient invités à apporter une collation selon la couleur du jour. L'activité a connu un énorme succès! Nous tenons donc à remercier les élèves et leurs parents, car le taux de participation a été bien au-delà de nos attentes.

Voici notre podium des trois classes ayant le plus haut taux de participation:

1. Groupe de Mme Marie-Hélène en 1^{re}/2^e année (98%)
2. Groupe de Mme Stéphanie et Mme Véronique en 4^e année (95%)
3. Groupe de Mme Maude en 1^{re} année (92%)

Félicitations et merci à tous les élèves d'y avoir participé!



Sylvie Landry

Sylvie Landry, directrice